



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 661
17 de noviembre de 2016

La Facultad de Educación Física de la UCE y La Fundación Reina de Quito firmaron un convenio

La Universidad Central del Ecuador, a través de la Facultad de Cultura Física y la Fundación Reina de Quito firmaron un convenio para establecer vínculos de cooperación entre ambas instituciones. El convenio tiene la finalidad de establecer una conexión directa en líneas de investigación y Vinculación con la sociedad, prácticas Pre-Profesionales, trabajo comunitario, educación continua y asesorías, prestación de servicios, movilidad de docentes y estudiantes.

Sofía Arteta, directora ejecutiva de la fundación Reina de Quito, y el Msc. Fernando Rosero, decano de la Facultad de Cultura Física de la UCE, firmaron el convenio. Efrén Palacios, docente de la facultad dijo que: "esta firma representa una oportunidad de trabajo continuo con la Fundación Reina de Quito, la vinculación no solo de nuestros estudiantes, sino de todo el personal quienes conformamos la facultad".

Angie Vergara, reina de Quito 2015-2016, agradeció la cooperación por parte de las autoridades centralinas, con un especial énfasis a directivos de las facultades de Cultura Física y Ciencias Administrativas, por la ayudada brindadas en eventos cruciales durante su labor como reina de Quito. "Quiero agradecer con profundo sentimiento a mi querida Universidad Central del Ecuador, su colaboración no solo en este acto de humanidad fue vital, por el contrario, en varios eventos durante mi labor como reina de Quito." **C.B**

